

La rue Malescaut en fête

LA VICTOIRE
7^e édition du festival
Du Cœur à la rue,
ce week-end. Gratuit

Pour la septième année consécutive, l'association La Tribale démarque propose le Festival Du Cœur à la rue, ce week-end, rue Malescaut.

Le thème de l'année est la parade des éléphants, un voyage au fond du temps et des mémoires.

L'association propose un programme festif et varié, aujourd'hui samedi 8 juin, de 17 heures à minuit et demain dimanche 9 juin de 11 h 30 à 16 h 30, des concerts improvisés dans des lieux insolites, une fanfare qui fait chaloquer les âmes et les corps, une conteuse bien inspirée, un repas partagé, une chorale d'enfants sur un chant Yoruba, des percussions corporelles pour petits et grands, un atelier d'écriture sur le thème de la mé-



Du Cœur à la rue : une invitation à danser. ARCHIVE A-C. DESFONTAINE

moire... Deux jours de fêtes pour réconcilier, rencontrer, partager...
A-C.D.

Festival ouvert à tous et gratuit.
Contact : www.tribalpoursuite.fr
06 08 57 58 68 / 06 67 02 99 68